

Baguette statt Reis

Nächste IHK-Aktionswoche rund um Frankreich

■ **Bielefeld** (gän). Rundherum zufrieden ist die Industrie- und Handelskammer in Bielefeld mit ihrer Aktionswoche „OWL meets China“, die gestern Abend zuende gegangen ist.

An den 15 Einzelveranstaltungen haben über 1.000 Unternehmer aus der Region teilgenommen. Aus China kamen mehrere 100 Interessenten. IHK-Sprecher Jörg Deibert bewertet die Mischung der Vorträge, Betriebsbesichtigungen und Foren als gut. „Das war alles sehr praxisnah.“

Laut Deibert gab es während der Woche auch einige neue Kontakte zwischen chinesischen und ost-westfälischen Unternehmen. Firmen, die bereits vor Ort produzieren, verrieten außerdem Tricks für das Reich der Mitte. „Sprachkenntnisse sind ganz wichtig und ein guter Kontakt zu den Behörden ebenfalls“, fasst Deibert zusammen.

Auch das IHK-Land für das kommende Jahr steht schon fest. Dann dreht sich in der Kammer alles um Frankreich.